



AVIS PUBLIC | Séance extraordinaire du conseil municipal

Les citoyens sont avisés qu'une **séance extraordinaire du conseil municipal de la Municipalité du Canton d'Arundel** se tiendra :

📅 **Mardi 4 août 2026**

🕒 **17 h 30**

📍 **Hôtel de ville 2, rue du Village, Arundel**

Ordre du jour

- ✅ Constatation du quorum et ouverture de la séance
- ✅ Adoption de l'ordre du jour
- ✅ Période de questions*
- ✅ Avis de motion et dépôt du **Projet de règlement no 111.1-2026** modifiant les règlements du plan d'urbanisme nos 111 à 115 et abrogeant le règlement 285 relatif aux projets d'aménagement d'ensemble et aux plans d'implantation et d'intégration architecturale
- ✅ Levée de la séance

*Veuillez noter que la période de questions portera uniquement sur les sujets inscrits à l'ordre du jour.

Date importante à retenir

📌 **Première adoption du projet de règlement 111.1-2026**

Jeudi 6 août 2026 à 17 h 30

Hôtel de ville, 2 rue du Village

Une copie du projet de règlement sera disponible sur le site web de la municipalité et à l'hôtel de ville suite à son dépôt. Une séance de consultation aura lieu dans les jours qui suivent le dépôt - un avis à cet égard suivra.

PUBLIC NOTICE | Special Meeting of Council

Residents are hereby advised that a **special meeting of the Municipal Council of the Township of Arundel** will be held:

📅 **Tuesday, August 4, 2026**

🕒 **5:30 p.m.**

📍 **Town Hall 2, rue du Village, Arundel**

Agenda

- ✅ Establishment of quorum and opening of the meeting
- ✅ Adoption of agenda
- ✅ Question period*
- ✅ Notice of Motion and Tabling of **Draft Bylaw No. 111.1-2026** amending Urban Planning Bylaws Nos. 111 to 115 and repealing Bylaw 285 concerning Comprehensive Development Plans and Site Planning and Architectural Integration Plans
- ✅ Adjournment

*Please note that the question period may only deal with subjects and business listed on the agenda.

Important Date

📌 **First adoption of Draft Bylaw 111.1-2026**

Thursday, August 6, 2026, at 5:30 p.m.

Town Hall, 2 rue du Village

A copy of the draft bylaw will be available on the town's website and at town hall after the tabling. A public consultation will be held in the days following the tabling. A notice to this effect will follow.